



## CORRUPCIÓN, ABUSO DE AUTORIDAD

# Denuncian este año a 3 mil 359 funcionarios

ROXANA GONZÁLEZ

### La Fiscalía General de la República registró la mayoría de los casos en la Ciudad de México

En promedio, 12 funcionarios públicos han sido denunciados cada día por delitos que van desde corrupción, abuso de autoridad, tráfico de influencias, enriquecimiento ilícito, peculado y falsificación de documentos, entre otros, pero sólo una mínima parte fueron detenidos y vinculados a proceso, de acuerdo con cifras de la Fiscalía General de la República (FGR).

Entre enero y septiembre tres mil

359 funcionarios de todos los niveles fueron denunciados penalmente. De estos, 817 casos se registraron en la Ciudad de México.

A la capital del país le siguen el Estado de México con 435 denuncias; Guanajuato con 163, Morelos, 102 y Veracruz, 101.

En cambio, Sinaloa, Nayarit, Tamaulipas, Zacatecas y Querétaro son los estados donde menos servidores públicos han sido acusados este año.

Pese al cúmulo de denuncias, este año sólo 53 servidores públicos federales, estatales y municipales han sido detenidos y vinculados a proceso tras acreditarles el delito.

Una de las detenciones que se llevaron a cabo este año fue la del exjefe de Diconsa en Guanajuato, José Elías N, por su probable responsabilidad en el delito de desvío de 10 mil millones de pesos de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex). El exfuncionario federal se desempeñó como jefe de almacén de Diconsa y estaría involucrado en la simulación de la adquisición de siete mil 800 toneladas de azúcar. **Pág. 4**

## REUNIÓN DE LA SIP

### La agenda de género no sólo es hablar de mujeres

Se trata de cambiar en la prensa el enfoque con el que se abordan los temas para incluir a toda la sociedad, afirmó Martha Ramos, directora general editorial de Organización Editorial Mexicana (OEM) en la Asamblea de la Sociedad Interamericana de Prensa (SIP). **Pág. 6**

## CDMX

### PAN va con Taboada por la candidatura del Frente

Horas después de que Morena designó a Clara Brugada como su abanderada para contender por el gobierno de la Ciudad de México, el Partido Acción Nacional (PAN) cerró filas en torno a Santiago Taboada como único aspirante para buscar la candidatura del Frente Amplio PRI-PAN-PRD. Antes del anuncio declinaron la senadora Kenia López Rabadán, y la alcaldesa con licencia de Álvaro Obregón, Lía Limón. "Le vamos a ganar a quien nos ponga Morena", dijo el alcalde con licencia de Benito Juárez durante un mitin en Coyoacán. Ahora deberá medirse en una encuesta interna con los aspirantes del PRI y PRD. **Pág. 18**

**fin**  
D  
SEMANA

## Sir Paul McCartney 30 AÑOS DESPUÉS EN MÉXICO

James Paul McCartney nació al igual que sus compañeros, The Beatles en la crisis y bajo las bombas de la Segunda Guerra Mundial. Hoy, con 81 años, regresa a la Ciudad de México con dos shows en el Foro Sol para nostálgicos y jóvenes

ESCRIBEN

Betty Zanolli **Pág. 14**  
Boris Berenzon **Pág. 15**  
Mario Lubetkin **Pág. 15**